

Curso escolar reinició en Consolación

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Martes, 01 Septiembre 2020 19:55

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 806



En Consolación del Sur reinició el curso escolar en todas las enseñanzas con más de 12 000 estudiantes en las aulas. En los centros escolares se adoptan medidas para garantizar el distanciamiento social necesario y la desinfección a la entrada de cada escuela y local.

Curso escolar reinició en Consolación

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Martes, 01 Septiembre 2020 19:55

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 806



Los trabajadores se capacitaban para enfrentar los retos que impone el reinicio del curso escolar en la actual situación epidemiológica asociada a la pandemia de la COVID 19.

El Ministerio de Educación decidió no iniciar las clases en la ESBU Ignacio Agramonte, donde se aplican medidas sanitarias preventivas pues un trabajador de mantenimiento resultó positivo al test rápido en el día de ayer.

En el territorio 23 subgrupos de primaria fueron trasladados para centros de enseñanza media y preuniversitaria lo que facilita se cumpla el distanciamiento indicado. Los horarios de receso y almuerzo se ajustaron, para evitar la aglomeración de estudiantes durante el curso escolar.